



## Nace la Coalición de Experiencia ¿Quiénes la integrarán?

Juan Carlos Echeverry habló en La FM sobre lo conversado con Alejandro Gaviria, los hermanos Galán y otros.



uan Carlos Echeverry, precandidato presidencial del Movimiento Vamos Pa' lante, propuso la Coalición de la Experiencia y le ha hecho un llamado público a esos exalcaldes, exgobernadores y otros políticos de "experiencia" que quieran sumarse para ganar las elecciones presidenciales.

Los **Secretos de Darcy en La FM** reveló ayer que el exalcalde de Bogotá, Enrique Peñalosa ya dijo que sí a esta coalición.

En entrevista con La FM, el propio Juan Carlos Echeverry confirmó que habló con Peñalosa y también dio detalles de lo que dialogó con el **exministro de Salud, Alejandro** Gaviria. "Su respuesta es que va a salir del tejemaneje y hablamos, me dijo 'tú sabes lo que pienso de ustedes tres'".

Señaló que este es un proceso que toma tiempo para las adhesiones, y dijo que en su lista también están personas como **Dilian Francisca Toro**, directora del partido de La U y los hermanos Galán.

"Con **Juan Manuel Galán** nos reunimos hace mes y medio y hablamos de esto, también con Carlos Fernando Galán. Serían una adición magnífica, es cosa de sentarnos; ellos serían un empuje importante para esta coalición", agregó.

Frente a si en esta coalición hay cabida para personas como el exministro Mauricio Cárdenas, Jorge Ospina Sardi y Óscar Iván Zuluaga, precandidato del Centro Democrático, el expresidente de Ecopetrol dijo que en esta coalición ha pensado en una primera instancia a quienes están **intentando aspirar a la Presidencia** a través de la recolección de firmas.



CNE expide personería jurídica al Nuevo Liberalismo

"Pensé inicialmente en personas que estábamos haciendo ejercicio de firmas como Federico Gutiérrez, Alejandro Gaviria, Enrique Peñalosa todos estamos consiguiendo firmas, pensé que estamos en la misma situación, pero en la medida que hemos avanzado han surgido otros nombres", indicó.

Sobre ello reiteró que a esta coalición llegarán los políticos **que tiene experiencia** y que han marcado en los cargos que han tenido por su buena labor.

"Uno necesita 12 millones de votos, entonces debe ser una coalición amplia donde quepa mucha gente y de enfoques políticos distintos, hay gente que tiene visión de centro izquierda otra de centro derecha", agregó.

El hecho de que **Gustavo Petro esté punteando en las encuestas** que se han hecho de cara a las elecciones, dijo que no le preocupa porque aún faltan más de seis meses y es muy prematuro y pues Petro es conocido ya para la opinión pública.



Acercamiento entre Fajardo y el exalcalde Rodolfo Hernández

"Las encuestas en esta fase hay que cogerlas con una pizca de sal, la gente no está en modo elecciones (...) **Petro y** Fajardo llevan cuatro elecciones presidenciales a cuestas con esta, entonces no sorprende que sean las personas que

## más a favor tienen", puntualizó. Echeverry se desmarca del Partido

Conservador

su escogencia por el **senador David Barguil** como candidato y que respeta esa decisión. "Me habría gustado contar con el respaldo del Partido

**Conservador** y pues le auguro al señor Barguil los mejores resultados, pero nosotros estamos haciendo el ejercicio en

El exministro de Hacienda señaló que los 'goditos' hicieron



la calle".

Terminarán con Ingrid Betancourt, Claudia López y Angelica

Fuente: Sistema Integrado Digital